

# Vers le jubilé des 25 ans

En 2014, la confrérie de l'Amicale du vin et ses 88 membres fêteront le jubilé des 25 ans. «*Ce jubilé approche et il faut nous y préparer*», a indiqué vendredi soir la présidente Mireille Calegari devant l'assemblée générale qui se tenait à l'hôtel Elite.

En présence du président d'honneur Alexandre Zbinden, le plénum a adopté les comptes positifs et le budget, augmenté le montant de la cotisation annuelle qui n'avait pas été modifié depuis dix ans et enregistré une douzaine de démissions.

Réélu, le comité se compose de Mireille Calegari, présidente et caissière, Claude Mouche, vice-président, Christine Pellaton, secrétaire, Alexandre Zbinden, manifestations, Jean-Pierre Besançon, Armand Aufranc et Philippe Froidevaux, fondateurs.

Lors du dernier chapitre, aucun confrère ou chosier n'a été intronisé. «*Je souhaite simplement qu'à l'avenir les personnes intéressées par nos activités soient*



Mireille Calegari (2e depuis la gauche), entourée d'Armand Aufranc, Alexandre Zbinden, Christine Pellaton, Philippe Froidevaux, Jean-Pierre Besançon et Claude Mouche. JEAN-PIERRE AUBERT

*bien décidées à participer activement à notre riche programme d'activités*», a relevé la présidente.

Faute de participants, quatre rencontres ont dû être annulées durant l'exercice écoulé. «*Si vous avez des idées pour des sorties, elles sont les bienvenues*», a lancé Alexandre Zbinden, responsable des manifestations.

Cette année, l'Amicale n'aura pas de stand devant l'Elite lors de la Braderie biennoise: «*Nous occupions un mauvais emplacement en plein courant d'air. Raison pour laquelle nous reportons à 2013 notre éventuelle participation à un stand*», a précisé Mireille Calegari. La traditionnelle fête de fin d'année aura lieu désormais à Bienne. ● JPA